



Machen auch Sie mit bei „Heute“-Charity-Aktion

## Spenden und herzkranken Kindern wie Jonas helfen!

Jonas (3) wurde mit nur einer Herz-Hälfte geboren, brauchte deswegen mehrere OPs. Sieben

Monate lag er in Linz im Krankenhaus, seine Eltern wohnten währenddessen im Teddyhaus der „Herzkinder“. „Das ‚Teddyhaus‘-Team hat uns in dieser Zeit sehr geholfen“, sagt Jonas' Mama.

Wenn Sie Familien mit herzkranken Kindern helfen und die Charity-Aktion von „Heute“ und der

Raiffeisenlandesbank unterstützen wollen, spenden Sie am „Heute“-Punschstand auf der Passage-Dachterrasse. Oder

*Von Antonia Gantner*

überweisen Sie ihren Betrag auf das Konto mit der IBAN AT02.3400.0002.0002.5387 (Empfänger: AHVV Verlags GmbH, Verwendungszweck: „Herzkinder“)



Raiffeisen Landesbank  
Oberösterreich